



Du latin dans nos assiettes !

publié le 25/11/2013

De nouvelles affiches ornent, depuis quelques semaines, les murs du self du collège.

Elaborés par les élèves latinistes des niveaux 4ème et 3ème, ces panneaux rappellent à nos jeunes demi-pensionnaires que le latin n'est pas une langue morte, puisque de nombreuses expressions latines émaillent encore notre français moderne...

Ainsi, on y apprend que "L'homme est un loup pour l'homme" (**Homo homini lupus**), que "La loi est dure, mais que c'est la loi" (**Dura lex sed lex**), ou encore qu'il est bon d'avoir "Un esprit sain dans un corps sain" (**Mens sana in corpore sano**)...

Bref, de quoi s'instruire tout en déjeunant : bon appétit !

Nathalie Préclin, professeur de langues anciennes au collège



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.